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Ｒ5． 9.28 
形埜小学校 
校長室だより 
 

 
１５０周年式典に向けて徐々に… 

◆フラダンス⇒高学年や習っている子たちは、
「井戸田先生のお手本なし」でもだいぶ踊れる
ようになりました。低学年は、お兄さん・お姉さん
の動きを見ながら、一生懸命ついていきます。 
◆日近太鼓⇒荻野先生の姿を真似しなが
ら、決めポースの練習をしました。 

桜先生の放送にドキッ…、「栗かよ～」 

◆最近は桜先生（養護教諭）からの放送があると、その内容
は「今日は、暑いので放課は運動場には出ずに、教室で過ご
しましょう」というものでした。が、この日の放送は「運動場の栗
の木の下に栗がたくさん落ちています。ぜひ、拾いに行きましょ
う。但し、木になっている栗を落とすために、木を揺することはや
めてください。いがが顔に当たると大変危険です」～～～＾放送
が終わると、「なんだ、栗かよ～。また、外で遊んじゃいかんって
言われると思った。栗なら、よかったわ」との声が…。 
 早速、外に飛び出て、栗の収穫をする子がたくさんいました。 
もちろん、栗にはお構いなしで、サッカーする子もいましたが…。 
学校坂のかっこいいイチョウの木から、銀杏も落ち始めています
ね。実りの秋を実感です。 

７日間一緒に学びます！ 
◆シドニーの学校に通っている小畑ジェ
イさんが５年生に体験入学です。（１年生
の時も会っている＆初日から、社会見学
にお出かけ＆部活動にも参加し、すぐに
笑顔が広がっていました。 

すぐ反応してくれる 
    優しさに感激！ 
◆朝会で、「１５０周年記念
ペン立てのオブジェのための
木の芽収集のお願い」をしま
した。◆早速、次の日の朝
一番 
一番に「昨日、犬の散歩しながら拾ってきた
よ」と校長室にお届けがありました。◆２時間目
の放課には、校長室の机の上にお手紙付きの
木の芽が置かれていました。◆お昼の放課に
は、「今から探してくるよ！」と４年生３人組が
運動場に出かけていました。◆帰ってくると、６
年生が入口で待っていて「校長先生、どう
ぞ！」と届けてくれました。◆この反応に感激
です。しかしながら、まだまだ足りません。４５０
人分いります！よろしくお願いします。 



  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中日新聞 

９月２５日 

日刊 

審査中 

 正に「笑顔の花」が咲きました！ 

地域の方からも、お祝いのお電話がたくさん入りました。 


